



Ateliers d'écriture

Prendre la parole n'est pas un exercice évident. Cela nécessite d'**interroger son regard et son ressenti** puis de construire un discours qui leur soit fidèle. Or, prendre la parole permet de **s'affirmer en tant qu'individu et en tant que citoyen**. C'est aussi un moyen de **stimuler sa créativité**. Appréhender les éléments de langage que sont le **texte, la voix et le corps** permet d'être plus à l'aise avec la prise de parole, de **gagner en confiance, d'améliorer ses ressources linguistiques et sa créativité**.

Il faut des mots pour dire le monde, pour y vivre et l'arpenter à sa guise. Laisser tarir le langage peut faire le nid des inégalités. Il est important d'œuvrer pour **encourager les citoyens à se saisir du langage sous toutes ses formes**, pour que le monde qui court ne les laisse pas sur le bord du chemin, pour qu'ils **y gravent leur marque, pour avoir toujours le droit de cité**.

Le slam est un outil formidable pour cela.

Contact :

gyslain.ncontact@gmail.com

Téléphone : 06.73.49.28.96

Le slam

Agitateur de poésie et de créativité

Le Slam est une pratique artistique qui **stimule la créativité verbale et poétique**, il s'appuie sur l'écrit et l'expression corporelle. Le Slam est donc avant tout **une démarche qui consiste à prendre la parole**, dans tous les sens du terme. Les ateliers d'écriture que je propose ont pour ambition de **démocratiser cette prise de parole**.

Comment ?

Dans un atelier d'écriture Slam, les participants développent **l'écoute, la créativité, l'aisance orale en public, la présence, la diction et le travail en groupe**. L'objectif est de **faire croître le stock de mots immédiatement utilisable dans le vocabulaire de chacun**, encourager les participants à **se saisir des tribunes de parole libre** offertes dans la vie courante, mais aussi de **stimuler le goût pour la poésie et toutes les formes d'oralités artistiques**. Tout cela par le travail de **l'écrit, du dit, du sens, du son et surtout du plaisir à prendre et à donner**.



Gyslain.N



Gyslain.N



Gyslain.n.bandcamp

Site web : www.gyslain-n.com

Expérience

Auprès de publics variés

Je pratique cet art depuis une dizaine d'années, il est la pierre angulaire de ma démarche artistique personnelle. Mes créations vont du recueil de poésie contemporaine, au spectacle de slam théâtralisé, en passant par l'écriture fiction et les projets musicaux. Au-delà des aventures individuelles, le Slam se manifeste dans mon action également par **des projets collectifs à portée pédagogique**. J'anime des **scènes ouvertes de Slam** et poésie plusieurs fois par mois depuis cinq ans et **des ateliers d'écriture à destination des scolaires, seniors, étudiants, salariés, associations, milieu carcéral**.

Ils m'ont fait confiance :

- Le collège Théodore Monod de Bron, Lyon (69)
- Le collège Victor Schoelcher Lyon, La Duchère (69)
- Le lycée la Martinière, Lyon La Duchère (69)
- Le lycée Privé Carrel, Lyon 06 (69)
- Le groupe de Résidences senior, «Les Hespérides» (69)
- L'université de l'environnement, Jouy le Moutier (95)
- L'espace culturel PAX Mulhouse (68)
- Le CPF des arts de Genève (Suisse)

